



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Après un été 2021 plutôt maussade, nous enchainons cette année les périodes de fortes chaleurs depuis le mois de juin. Au point de nous avoir conduit malheureusement à annuler la journée à Vichy, prévue le 19 juillet et préparée de longue date par Vickie (l'élève psychomotricienne) et Muriel. Nous espérons la reprogrammer au mois de septembre.

Les échanges avec le restaurant de Loubeyrat (La Vallée) se multiplient. Sortie-déjeuner pour un groupe de résidents début juillet, repas de plusieurs d'entre vous avec vos proches, et plus récemment rencontre avec le chef Yoann, dans le cadre du projet « livre de recettes » conduit par Aurélie. Nous sommes contents de ces échanges car ce restaurant est non seulement une chance pour la commune mais aussi pour notre établissement car, d'accès facile, il vous permet d'y effectuer des petites sorties avec vos proches pour boire un verre l'après-midi ou pour un déjeuner. L'Ehpad ouvert sur son territoire, c'est tout ce que nous souhaitons et nous encourageons.

Au cœur de l'été, j'espère que vos familles usent et abusent de Famileo pour vous envoyer messages et photos depuis leurs lieux de vacances. Baudouin ou Muriel sont à votre disposition pour vous donner vos codes famille et vous expliquer le fonctionnement de Famileo si besoin.

Pour ma part, après quelques jours de repos, je vous retrouverai avec plaisir le 16 août.

LES ANNIVERSAIRES D'AOUT

- Mme Marguerite Soldati le 5.
- Mr Jacques Faure le 7.
- Mme Madeleine Baudier le 9.
- Mr Jean Montel le 11.
- Mme Antonia Benitez le 12.
- Mme Simonne Guilhot le 23.
- Mme Josiane Rolland le 24.
- Mme Josette Fabre le 26.
- Mme Simone Grange le 29.

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 5, 12, 19 et 26.

L'AGENDA D'AOUT



- Le 1er: bien être en individuel.
- Le 2: bowling.
- Le 3: visite de la Chartreuse Port Ste Marie à Chapdes-Beaufort.
- Le 4: passage du chariot de glaces.
- Le 8: sortie pêche.
- Le 9: loto.
- Le 16: ciné-club " Albert est méchant".
- Le 17: médiation animale.
- Le 23: jeu "questions pour un champion".
- Le 29: ciné-club, documentaire "Aquitaine, merveilles de France".
- Le 30: remue méninges thème du "Schmilblick".
- Le 31: sortie pétanque.



sur le

DICTONS DES ANCIENS

- Août mûri les fruits, septembre les cueille.
- Toujours pour la Ste Claire, journée chaude et claire.
(11 août)
- Au 15 août le coucou perd son chant c'est la caille qui le reprend.
- Beau temps à l'assomption votre vin sera bon.



LES COCCINELLES

Les coccinelles viennent au printemps et depuis longtemps. Six points, deux points, quatre points toujours aussi brillantes. Les coccinelles viennent au printemps.

Il en existe des rouges, des jaunes et des oranges vieilles ou jeunes. Elles volent et virevoltent toujours avec grâce et malice.

Vous ne pouvez pas les louper avec leur couleur magique.

Poème écrit par Margot Garcia, élève de CE2 de l'école de Charbonnière les Vieilles.



EN JUILLET IL Y A EU...



Mercredi 6 juillet: la journée des coccinelles.

Les élèves de CM1 CM2 de l'école de Charbonnières les Vieilles sont venus nous rendre visite. Ils nous ont présenté une scénnette de théâtre racontant l'histoire d'un écrivain à la recherche de personnages pour son prochain livre. Les enfants vêtus de leurs beaux costumes (chaperon rouge, chat botté...) et malgré leur trac étaient très investis dans leur rôle. Les élèves nous ont ensuite parlé de leur voyage scolaire à bord d'une péniche naviguant sur le Rhône et la Saône. Après le diaporama et ce sympathique spectacle, les résidents ont offert des bonbons aux enfants. Cette matinée ensemble a été très appréciée par tous.



Lundi 11 juillet, un petit groupe de résidentes s'est rendu à Riom. La ville propose chaque été au mois de juillet des animations gratuites: jeux de bois, concerts...

Nous avons profité du soleil autour de bons gâteaux et de boissons fraîches.



Mercredi 20 juillet, Jacqueline Rossignol est venue à l'EHPAD nous présenter le site de la Chartreuse Port Sainte Marie. Cet ancien monastère est situé à Châpdes-Beaufort. L'association "Les Amis de la Chartreuse du Port Sainte Marie" propose un certain nombre de manifestations autour de ce site : visites guidées, manifestations culturelles ainsi que des interventions spécifiques pour les publics des EHPAD. Une visite sur le site est prévue le 3 août.



Jeudi 21 juillet, cinq résidentes accompagnées par Vickie, Aurélie et Muriel se sont rendues au restaurant la Vallée afin de partager un délicieux repas. Au menu notamment : truffade, ris de veau, gâteau au chocolat et glaces. Toutes se sont régaliées et ont passé un agréable moment.



Mardi 26 juillet, Yoan, chef cuisinier du restaurant la Vallée, nous a gentiment ouvert les portes de son établissement afin d'échanger sur des recettes de cuisine en particulier celles présentes dans le futur livre de recettes des résidents réalisé avec Aurélie. A cette occasion, le chef a pu déguster le turinois, recette de Mme Dufour et la tarte au sucre de Mme Arnould. Cette rencontre a été l'occasion pour certaines résidentes de se souvenir des bons moments passés dans ce lieu où l'on pouvait danser autrefois.

Merci au chef cuisinier pour son accueil.



Mercredi 27 juillet, nous avons fêté les anniversaires des natifs du mois de juin et juillet. Le personnel a invité les résidents à danser et chanter sur des airs interprétés par Danny Gils. Christel notre lingère s'est également amusée à pousser la chansonnette. Nous avons passé un très bon après-midi.



QUOI DE NEUF ?

- **Lundi 18 juillet** a eu lieu le Conseil de Vie Sociale. Différents sujets ont été abordés comme la marche de l'établissement, les actions réalisées depuis le questionnaire de satisfaction, les projets personnalisés et le rôle du soignant référent. Les représentants des résidents et des familles ont pu également échanger avec le médecin coordonnateur. Le procès verbal est consultable sur le panneau d'affichage situé à l'entrée de la salle d'animation.
- **Mercredi 14 septembre**, nous vous proposons une journée au Puy de Dôme. Pour les résidents intéressés, merci de vous faire connaître auprès de Muriel ou Aurélie avant le 31 août.

